

Empfehlung des Kulturbeirates der Stadt Eberswalde zur Evaluierung der Kulturkonzeption für Eberswalde 2009

Der Kulturbeirat der Stadt Eberswalde hat in seinen Sitzungen am 15.06.2016 und am 05.07.2016 die Kulturkonzeption der Stadt Eberswalde erörtert und festgestellt, dass es seit dem Jahr 2009, dem Zeitpunkt zu dem die Kulturkonzeption erstellt wurde, entscheidende Entwicklungen im kulturellen Leben und in der Kulturlandschaft der Stadt gab.

Der Beirat regt aus diesem Grunde an, dass eine Evaluierung der Kulturkonzeption durchgeführt werden sollte. Den Mitgliedern des Kulturbeirates ist bewusst, dass sich das Kulturamt der Stadt Eberswalde in einer Umstrukturierungsphase befindet und damit die personellen Ressourcen für die gewünschte Evaluierung derzeit nur begrenzt zur Verfügung stehen. Gleichwohl ist diese Evaluierung, also die Bestandsaufnahme, welche die Bestandteile der ursprünglichen Konzeption weiterführend betrachtet, da die aktuelle Kulturkonzeption überarbeitet und den sich veränderten Gegebenheiten angepasst werden müsste, eine wichtige Basis für die Arbeit des Kulturbeirates. Der Kulturbeirat wird daher versuchen, bei Stellungnahmen, zu den einzelnen Themen betreffend, die Bereiche der Kulturkonzeption, die einen direkten Bezug zu aktuellen Themen haben, zu beleuchten und Möglichkeiten für eine Weiterentwicklung vorzuschlagen. Sobald es die personelle Situation im Kulturamt der Stadt Eberswalde zulässt, sollte eine systematische Evaluation nachgeholt werden.



Beiratsvorsitzender



Eberswalde, den 15.07.2016